



Denuncian 'negligencia criminal'

CLAUDIA SALAZAR

Como acto de negligencia criminal calificaron diputados que la Secretaría de Salud haya dejado caducar 5 millones de vacunas.

Salomón Chertorivski, ex Secretario de Salud, planteó que deben ser sancionados los funcionarios del Gobierno federal que permitieron el desperdicio.

"Lo hemos estado denunciando desde que 'ampliaron el plazo' para la caducidad y ni así fueron capaces de proteger a las familias", acusó el panista Éctor Jaime Ramírez.